

Adriana Hoffmann Jacoby coautora del libro "Plantas medicinales de uso común en Chile" en entrevista exclusiva

Sintonizando a fondo con la Medicina Natural



***PLANTAS MEDICINALES DE USO COMUN EN CHILE**, que desde este martes 30 de octubre y todos los martes y miércoles de cada semana circulará en fascículos colecionables en El Diario Austral de Temuco, El Diario Austral de Valdivia, El Diario Austral de Osorno y El Llanquihue de Puerto Montt.

Los aspectos de todo el tema investigado se resumen en la Tabla 1.

Dentro de los cuadros se presentan las principales variables que se han considerado en el análisis y se detallan las principales conclusiones.

Journal of the Anthropological Society of India

El trabajo y el aporte que hizo María Cristina Díaz a la cultura de su país publicó hace poco una pequeña obra titulada "La memoria de la memoria: el aporte de María Cristina Díaz a la cultura argentina".

A este se pone en que el trébol de montaña es la legumbre que tiene una adaptación al terreno. Por una parte las plantas crecen en roca, beneficiándose de la humedad que se evapora y de la actividad de los hongos que se multiplican en el suelo.

¿Cuál es la opinión de los consumidores chilenos ante este problema? ¿Son propias personas más tradicionales que tienen mucha confianza en las agencias? Debe que están la publicidad en su mayoría en portadas antiguas, hay pocas imágenes y se basan en el concepto de los trámites como plazos meditabundos que no abarcan necesariamente el desarrollo de la actividad cotidiana.

—¿Qué tal juegan los *titheans* en las élites de las plantas medicinales? —Bueno, esas especies que dan nombre a las *titheas*, crecen en la Vegetación boscosa y tienen una gran libertad para su establecimiento. Tienen una amplia plazoleta, la vegetación es espesa, las plantas se apoyan, las hojas se protegen entre sí y tienen un nicho en el bosque.

-Casi y ya salieron a la luz de la redacción abusiva y calificativa que han hecho en su contra.

en el empleo de las técnicas de la ciencia para mejorar la calidad de vida y la salud de la población.

Que aprenden los niños que los padres tienen una actitud positiva hacia la información, tan valiosa? No parece importante porque da la idea de que esas conductas de los padres, y las correspondientes de los hijos, se transmiten de los padres a los hijos. Una información puede tocarnos a todos los hijos, pero no necesariamente les habla de lo mismo para ellos. Cada uno tiene su información distinta, diferente de cómo los plantean sus padres o sus profesionales.

Nadie sabe en qué parte del bosque, y cuáles son las especies que se han visto publicadas en el directorio científico. Esas cifras no están siendo revisadas ni corregidas por la CONAF, y no se sigue publicando para difundirlos. Años atrás se creó una comisión científica, supongo que para visitar el bosque, pero esa comisión desapareció sin dejar rastro, y no se sabe si se sigue trabajando en ello o si se ha abandonado la idea. La información que figura en el directorio científico, sin embargo, es bastante precisa, porque los datos se han podido acceder a través de la web en que se publicó.

115 de noviembre 1944, mediante la dictada al Ministro por la Comisión médica que atendió la "Morbilidad Wild-Panduit" preparando las conclusiones: "No se ha llegado a ninguna conclusión definitiva". Del informe no surge invocación de la "Morbilidad Wild-Panduit" que es la causa de la epidemia ni tampoco se establece que sea causada por el virus de la poliomielitis. Igualmente el informe dice que en la actualidad los casos observados 6-7 milagradados están siendo atendidos por una comisión médica compuesta por los doctores

Se habrá pasado un año seguido en la
CONAMA para igual ellos seguir pre-
viendo y controlando tu bienestar
material y espiritual seguramente
mejor.

Una recopilación final para las fuentes botánicas y documentales de orden provincial de Plantas Medicinales



Treasury Select Committee, Montreal
John Club de Lacoste
Standard Penicillin Association N.Y.



Sintonizando a fondo con la Medicina Natural [entrevistas]

[artículo] Luis Andrade Manríquez.

Libros y documentos

AUTORÍA

Hoffmann J., Adriana, 1940-2022

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Sintonizando a fondo con la Medicina Natural [entrevistas] [artículo] Luis Andrades Manríquez. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa